
Protokoll:  
 
Rm Hömberger (BIZ) erklärt, ihre Fraktion habe an einem Informationsabend mit Herrn 
Ackermann, dem Leiter der hiesigen ARGE, teilgenommen. Dieser habe die Arbeit der ARGE, 
insbesondere aber die Verknüpfungen zwischen Kommune und Agentur, noch mal deutlich 
gemacht. Anschließend sei man zu dem Fazit gekommen, dass man diese Arbeit so fortführen 
solle, wenn auch unter einem anderen Namen und man auch für die Zukunft eine solche 
Arbeitsweise befürworten werde. 
 
 
 


